

Medienmitteilung - Zug, Juni 2020

KYC Spider, ein führendes Schweizer RegTech-Unternehmen, gibt Rekordergebnisse sowie die Aufnahme von Tobias Unger als Investor und Verwaltungsratsmitglied bekannt

KYC Spider freut sich, die jüngste Ergänzung seiner hochkarätigen Liste von Unterstützern und Verwaltungsräten bekannt zu geben. Tobias Unger war zuletzt drei Jahre lang CEO von Avaloq in der Schweiz, wo er nach 15 Jahren im Bankgeschäft, sowohl als M&A-Banker als auch als COO einer Privatbank, tätig war.

Der Vorstand besteht neu aus

- Luka Müller-Studer, bekannter FinTech-Investor und Partner der Anwaltskanzlei MME
- Peter Schäuble, Inhaber und CEO der IT-Firma Eurospider
- Markus Gröninger, Digitaler Unternehmer
- Tobias Unger, ehemaliger CEO Avaloq Schweiz und Banken COO

Die Ernennung folgt auf ein sehr erfolgreiches Jahr 2019 für KYC Spider, in dem der Umsatz nach der Einführung einer neuen Version der KYC-Toolbox um 70% gestiegen ist. Die Toolbox rationalisiert den KYC-Prozess für Finanzinstitute und Intermediäre, FinTechs und andere regulierte Unternehmen, und kann zu einer Reduzierung des Zeit- und Kostenaufwands für KYC um bis zu 80% führen. Die Toolbox stützt sich auf KI-unterstützte Dienstleistungen für KYC/AML und Reputations- Risikoprüfungen, sowie auf eine proprietäre und kuratierte Datenbank von Personen mit hohem Risiko.

Die Plattform ist sowohl als eigenständige SaaS als auch als White-Label-Lösung zur Integration oder über offene APIs für Institutionen mit proprietären Front-End-Lösungen erhältlich. Kürzlich gewonnene Kunden sind unter anderem die Zürich Versicherungen, Yapeal AG, Lykke, Kendris AG und Neocredit.ch.

Luka Müller-Studer, Verwaltungsratspräsident, kommentiert: "Wir sehen eine erhöhte Nachfrage von Kunden aufgrund der Covid-19-Pandemie, die den Digitalisierungs-Trend für das Client-On-Boarding und andere Compliance-Prozesse beschleunigt. Der jüngste Beitritt von Unterstützern wie Markus und Tobias ist ein Beweis für das Potenzial, das wir sehen, und für die Ambition, die führende KYC-Plattform in Europa zu werden. Wir verfügen nun über einen gut abgerundeten Verwaltungsrat mit breiter Erfahrung in den Bereichen Compliance, Software, Vertrieb, Finanzen und Betrieb und freuen uns darauf, unsere Vision zu beschleunigen."

Miki Vayloyan, CEO KYC Spider, fügt hinzu: "Es ist schön zu sehen, dass Institutionen wie die Zurich Versicherung auf unsere Lösungen vertrauen und freuen uns auf die künftige Zusammenarbeit. Wir arbeiten mit dem hochkarätigen Verwaltungsrat um KYC Spider weiter zu stärken sowie für zukünftiges Wachstum zu positionieren."

Kontakt:

Miki Vayloyan, CEO
kontakt@kyc.ch
+41 (0) 041 726 99 69
www.kyc.ch

K Y C S P I D E R

Über KYC Spider

KYC Spider wurde 2003 gegründet als Gemeinschaftsunternehmen von MME, einem der führenden Unternehmen im Bereich Compliance und Eurospider, einem renommierten Unternehmen im Bereich Data Retrieval und Artificial Intelligence. Diese einzigartige Kombination von Know-How und Technologie macht KYC Spider zur weltweit führenden KYC 4.0 Plattform. Mit den Digital KYC Lösungen von KYC Spider wird Compliance-Verantwortliche eine möglichst einfache Abwicklung von KYC- und Compliance-Prozessen ermöglicht.